

Los Límites de la Libertad de Prensa en Argentina

- ★ Fracasaron, Escribió un Díarista Golpeado
- ★ Canceló el Gobierno Todos sus Anuncios
- ★ Comando Derechista, Agresor de la Prensa

Por EDWARD SCHUMACHER,
(c) 1981, New York Times
News Service

BUENOS AIRES. (NYT) Cuando Manfred Shonfeld, periodista argentino, descendió de un taxi, la semana pasada, y fue recibido por alguien que usaba una manopla de metal en los nudillos, comprendió cuáles son los límites de la libertad de prensa en Argentina.

Shonfeld perdió cinco dientes, pero eso no le impidió regresar a su trabajo unos días más tarde.

"Fracasaron nuevamente", escribió el popular columnista, que se ha mostrado extremadamente crítico de las acciones del gobierno en los últimos meses. "El hombre está escribiendo nuevamente. Y continuará haciéndolo, Dios mediante, a partir de la siguiente semana... en la misma forma, acerca de los mismos temas, con enfoque similar y con idéntico tono que antes".

El atacante no fue identificado, y el gobierno argentino condenó el incidente de violencia. Fue sólo el último de una serie de ataques dirigidos contra el diario de Shonfeld, La Prensa, uno de los periódicos más antigubernamentales del país.

Hace dos semanas, el gobierno canceló casi todos los anuncios de empresas estatales que aparecían en el periódico. La semana pasada, varios hombres

irrumpieron en la sala de máquinas, se identificaron como periodistas y dijeron que regresarian para censurar la siguiente edición del diario.

Al final no lo hicieron.

SIGUE EN LA PAGINA TREINTA